

# Kiplangat défendra son titre

*Le vainqueur de l'édition 2022 du Marathon Royan Côte de Beauté tentera la passe de deux en s'alignant au départ de l'épreuve le 27 mai.*



*Jean-Pierre Dumon, le président de l'association du Marathon de la Côte de Beauté. ©XR*

**L**es inscriptions vont bon train à quelques semaines du départ. Les organisateurs du marathon royannais ont été contraints d'ajouter des dossards supplémentaires sur le semi-marathon (+400 par rapport à 2022) et sur le dix kilomètres (+200). La relève sera aussi au rendez-vous car la course des enfants, va, elle, aussi faire le plein de participants. Ils

seront plus de 500 au départ de la course qui leur sera dédiée, vendredi 26 mai. Seul ombre au tableau: le nombre d'engagés sur la distance reine, mais ce constat a également été fait sur d'autres marathons métropolitains.

Il est fort probable que la rallonge de dossards ne contente pas tous ceux qui voudraient être de la fête sur le front de mer. Quoi qu'il en soit, le seuil des 4 500 participants (toutes distances confondues) est la limite que s'est fixée l'organisation. « Je préfère que l'on soit victime de notre succès! », martèle Jean-Pierre Dumon, le président de l'association Marathon Royan Côte de Beauté.

### « Des pointures françaises »

Charles Kiplangat, vainqueur de la dernière édition a déjà fait savoir qu'il serait sur la ligne de départ. Plusieurs agents de sportifs de haut niveau ont aussi fait valoir leur intérêt pour l'épreuve royannaise, mais

*« on prend contact directement avec les coureurs. Royan, c'est une course familiale et non une course d'élite »,* justifie Jean-Pierre Dumon. Malgré tout, chez les féminines, des pointures françaises devraient être présentes.

Côté organisation, l'heure est au peaufinage des derniers détails. L'association a ainsi reçu le soutien de clubs locaux. « *Le club de Saint-Palais-sur-Mer et l'Entente Royan Saint-Georges viendront nous aider pour l'organisation. Je suis super content* », clame Jean-Pierre Dumon. Toutefois, le président renouvelle son appel envers les personnes qui souhaiteraient renforcer l'équipe de signaleurs qui sera dédiée à la sécurité du parcours. Une équipe de choc commentera le déroulement des courses. Stéphane Garcia, Etienne Charbeau et Michel Dessaint seront en effet au micro. « *Cette année, nous avons fait local et ça nous va bien!* », a conclu Jean-Pierre Dumon. ■